



## **AUSSCHREIBUNG**

### **Deutsche Meisterschaft 2025**

#### **Pylonracing**

#### **F3D F3E F3T F3R**

- Datum:** 14.06.2025 – 15.06.2025
- Veranstalter:** Modellflugsportverband Deutschland e.V.,  
Ressort Sport, Sportausschuss Rennmodelle
- Ausrichter:** **MFC Senftenberg Welzow e.V.**  
  
<https://modellflugwelzow.jimdo.com/>
- Austragungsort:** Verkehrslandeplatz Welzow  
Am Flugplatz 1  
03119 Welzow
- Organisator:** Herr Martin Schäfer  
mfc-sfb-welzow@web.de  
0049-1736477032
- Wettbewerbsleiter:** Herr Bernd Schmiedel
- Wettbewerbsregeln:** Mit seiner Teilnahme an diesem Wettbewerb erkennt der Pilot die nachfolgenden Dokumente vorbehaltlos an:  
  
**FAI Sporting Code Section 4**, Aeromodelling-CIAM General Rules, 2025 Edition, Section C, CIAM General Rules for International Contests, <https://www.fai.org/page/ciam-code>  
  
**FAI Sporting Code Section 4**, Aeromodelling <https://www.fai.org/page/ciam-code>  
  
**Nationale Bestimmungen des DAeC / BeMod**  
<https://www.daec.de/sportarten/modellflug/bemod/inhalt/pylon/>  
  
siehe zusätzlich Punkt 3. und 8. der Rahmenausschreibung
- Antidoping:** Anti-Doping-Bestimmungen des DAeC und das Anti-Doping-Regelwerk der nationalen Anti-Doping Agentur (NADA).  
<http://www.nada-bonn.de>
- Wertung und Preise:** Für die Deutsche Meisterschaften ( Gesamtwettbewerbe) werden die Titel eines „Deutschen Meisters“ sowie je eines 2. und 3. Klassensiegers vergeben. Diese Titelträger erhalten Plaketten in Gold, Silber und

Bronze sowie Urkunden des DAeC. Für jeden Teilwettbewerb werden die Titel des ersten, zweiten und dritten Klassensiegers sowie Urkunden und Preise des örtlichen Veranstalters vergeben.

- Teilnahmebedingungen:** Jeder Teilnehmer benötigt eine gültige FAI-Sportlizenz 2025. Als Jugendlicher gilt ein Teilnehmer bis zum und einschließlich des Kalenderjahres, in dem er das 18. Lebensjahr vollendet hat. Hier können noch spezielle Hinweise zur Teilnahme gegeben werden.
- Frequenzen:** 2,4 GHz  
Die Teilnehmer haben die obligatorische Konformitätserklärung für ihre RC-Anlage mitzuführen und bei der Registrierung vor Ort auf Verlangen vorzuzeigen.  
Andere Frequenzen auf Anfrage beim Veranstalter.
- Anmeldung:** Anmeldung unter folgendem [Link](https://events.mfsd.de/):  
  
<https://events.mfsd.de/>
- Startgebühren:** 40,00 € für jugendliche Piloten bis zur Vollendung des 23. Lebensjahres  
70,00 € für erwachsene Piloten  
70,00 € für Gastteilnehmer Startgebühr  
30,00 € für jede weitere Klasse
- Jury:** Jurypräsident und zwei (2) Vertreter der Teilnehmer aus unterschiedlichen Nationen; die Auswahl erfolgt vor Wettbewerbsbeginn.
- Protest:** Die Gebühr für einen Protest beträgt 30.00 € und ist mit dem schriftlichen Protest zu hinterlegen. Bei Internationalen Wettbewerben muss der Protest in englischer Sprache eingereicht werden.
- Offizielle Sprache:** Deutsch und Englisch
- Datenschutzhinweis:** Wir verwenden personenbezogenen Daten (Name, Adresse, Telefonnummer, E-Mail, Geburtsdatum, Vereinszugehörigkeit) nur zur Organisation und Durchführung des Wettbewerbs. Wir speichern diese Daten nicht über die gesetzlichen Aufbewahrungsfristen hinaus. Diese persönlichen Daten können auch in veröffentlichten Ergebnislisten erscheinen. Zur Dokumentation, für Berichte und ggf. auch zur Werbung dieser oder ähnlicher Veranstaltungen werden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer im Rahmen der Veranstaltung (Wettbewerb) und der Siegerehrung fotografiert. Einige dieser Bilder können auch (u.a. auch online) in Fachzeitschriften, Foren und anderen Medien veröffentlicht werden.
- Haftungsausschluss:** Eine etwaige Haftung des Wettbewerbsveranstalters für Schäden, die insbesondere im Zusammenhang mit der Wettbewerbsorganisation und -durchführung, der Pflicht eines Wettbewerbsteilnehmers zum Abschluss einer Versicherung gem. § 43 Abs. 2, 3 LuftVG, zu seiner Registrierung gem. Art. 14 DVO (EU) 2019/947 und/oder zum Nachweis seiner erforderlichen Kenntnisse gem. § 21f Abs. 2 LuftVO entstehen, ist ausgeschlossen, jedenfalls auf eine etwaige Versicherungssumme der Wettbewerbsveranstalters begrenzt, es sei denn, es liegt ein Personenschaden vor und dieser ist (auch nur leicht) fahrlässig verursacht worden oder es liegt ein sonstiger Schaden vor und dieser ist grob fahrlässig verursacht worden; dieser Haftungsausschluss greift nicht bei vorsätzlichem Verhalten.

Wir wünschen eine gute Anreise und viel Erfolg beim Wettbewerb;

Das Organisationsteam

Ahlten, 28.01.2025

Referent Klasse F3D F3R F3T  
gez. Andreas Kaiser



## Announcement German Championship Pylonracing F3D F3E F3R F3T

- Date:** 14.05.2025 – 15.05.2025
- Organizer:** Modellflugsportverband Deutschland e.V.,  
Ressort Sport, Sportausschuss Rennmodelle
- Hosting Club:** **MFC Senftenberg Welzow e.V.**  
  
<https://modellflugwelzow.jimdo.com/>
- Venue:** Verkehrslandeplatz Welzow  
Am Flugplatz 1  
03119 Welzow
- Organisation:** Herr Martin Schäfer  
[mfc-sfb-welzow@web.de](mailto:mfc-sfb-welzow@web.de)  
0049-1736477032
- Contest Director:** Herr Bernd Schmiedel
- Rules:** By participating in the competition the pilot acknowledges the following rules:  
  
**FAI Sporting Code Section 4**, Aeromodelling-CIAM General Rules, 2025 Edition, Section C, CIAM General Rules for International Contests  
<https://www.fai.org/page/ciam-code>  
  
**FAI Sporting Code Section 4**, Aeromodelling  
<https://www.fai.org/page/ciam-code>  
  
**Nationale Bestimmungen des DAeC / BeMod**  
<https://www.daec.de/sportarten/modellflug/bemod/inhalt/pylon/>  
  
siehe zusätzlich Punkt 3. und 8. der Rahmenausschreibung
- Antidoping:** Antidoping-assignments of the DAeC and the anti-doping rules and standards of the national anti-doping agency (NADA).  
<http://www.nada-bonn.de>
- Awards:** German Championship Ranking 1 - 3 will get medals in gold, silver and bronze. Local prizes and certificates
- Conditions for participation:** Each participant needs a valid FAI-sporting licence 2025  
A participant is a junior up to the year in which he/she turns 18 years.
- Frequencies:** 2,4 GHz

The participants have to hold a compliant declaration for their radio; it must be shown at the registration on demand.  
Other frequencies on request.

- Registration:** Registration on [Link: https://events.mfsd.de/](https://events.mfsd.de/)
- Entry Fees:** 40,00 € for junior pilots up to 23 years old  
70,00 € for adult pilots  
70,00 € for guest pilots  
30,00 € for every additional class
- Jury:** Jury-president and two (2) jury-members from the participants from different nations; the election is done before the start of the competition.
- Protest:** The fee for a protest is 30,00 € and must be deposit with the written protest in English language.
- Official language:** German and english
- Schedule:** race starts on saturday 09:00
- Privacy:** We use personal data (name, address, telephone number, e-mail, date of birth, club membership) only for the organisation and execution of the competition. We do not store these data beyond the legal retention periods. This personal data may also appear in published results lists. Participants will be photographed during the competition and the award ceremony for documentation, reports and if necessary advertising of these or similar events. Some of these images may also be published (including online) in trade journals, forums and other media.
- Disclaimer:** Any liability of the competition organiser for damages arising in particular in connection with the organisation and execution of the competition, the obligation of a competition participant to take out insurance in accordance with Section 43 (2), (3) LuftVG, to register in accordance with Art. 14 DVO (EU) 2019/947 and/or to provide proof of the required knowledge in accordance with Section 21f (2) LuftVO is excluded, in any case limited to any sum insured by the competition organiser, unless there is personal injury and this has been caused by (even slight) negligence or there is other damage and this has been caused by gross negligence; this exclusion of liability does not apply in the case of intentional behaviour.

We wish you a save travel and a successful competition.

The organizing team

Ahlten, 28.01.2025

gez. Andreas Kaiser  
Manager Class F3D F3E F3T F3R